

# 都市対抗野球、西濃運輸（大垣市）が初優勝

東京ドームで7月18日（金）に開幕した社会人野球の全国大会、「第85回都市対抗野球大会」は29日に決勝戦が行われ、3年ぶり33度目の出場（西濃運輸（大垣市）は、昨年の日本選手権優勝チームで2年ぶり25度目の出場の富士重工（太田市）と対戦し、2-0で完封勝ちし見事に初優勝を果たし、黒獅子旗を獲得した。東京岐阜県人会でも岐阜県東京事務所からの呼びかけにこたえ、毎試合多くの会員が応援に駆けつけた。



## 七回森が逆転打、打者一巡

初戦大会5日目 7月22日

西濃運輸の初戦は大会5日目の7月22日の2回戦で6年連続36度目出場の強豪チーム東芝（川崎市）と対戦し、5-2で勝利し順調に16強入りを果たした。西濃運輸は2点を追う七回、森智仁の2点適時二塁打など打者一巡の猛攻で5点を挙げ逆転。2失点以降、マウンドに上がった補強選手の宇田川雄一郎と佐竹功年が相手打線を無失点に抑える好救援を見せて快勝した。

西濃運輸	000000500	5
東芝	000020000	2

## 佐竹、気迫の13K

3回戦大会7日目 7月24日

3回戦は7月24日、2年ぶり31度目出場の三菱重工神戸（神戸市）に4-2で勝利し、14年ぶりに8強に進出した。西濃運輸は先発佐竹功年の好投でリズムをつくり、打線は初回に先制。三回に追いつかれたが、四回に勝ち越した。

三菱重工神戸	001000001	2
西濃運輸	10021000×	4

## 藤中が走者一掃、八回6点

準々決勝大会10日目 7月27日

準々決勝は東京ガス（東京都）に7-1で快勝し、1998年の第69回大会以来16年ぶりのベスト4進出を決めた。西濃運輸は先発佐伯尚治が立ち上がり1点を失うが、その後は粘りの投球。エースを救援したい打線は七、八回に相手投手を捉え、

東京ガス	100000000	1
西濃運輸	00000016×	7



藤中謙太郎の走者一掃の適時二塁打など、一気の集中打で逆転勝ちした。

大垣市に本拠を置く西濃運輸は、日本野球連盟に所属する社会人野球チームとして、1960年に創部し、1962年に初めて都市対抗野球に出場、1994年の第65回都市対抗野球大会で初めて決勝に進出したが、惜しくも準優勝。それ以来20年が経過した2014年の今大会で悲願の初優勝を果たしたのである。

準決勝大会11日目 7月28日

## 序盤6点、王者JX撃破

大会11日目の7月28日、準決勝で西濃運輸は3連覇を狙った強豪JX-ENEOS(横浜市)に6-1で快勝し、20年ぶりの決勝進出を決めた。

西濃運輸は一回、2死から死球を挟む3連打で2点を先取。二回にも1点を加え、三回には2死満塁から森智仁の3点適時二塁打でリードを広げた。先発した補強選手の佐竹功年は、テンポのいい投球で反撃を1点に抑え、完投勝利した。

西濃運輸	2	1	3	0	0	0	0	0	0	6
JX-ENEOS	0	0	1	0	0	0	0	0	0	1

決勝大会最終日 7月29日

## セイノー魂の連打！ 富士重工破り初V

大会最終日の7月29日の決勝は富士重工(太田市)相手に2-0で完封勝ちし見事に黒獅子旗を手中に収めた。

西濃運輸は二回、無死一、三塁で谷恭平が右前適時打を放ち一点を先制。六回には2死無走者から2連打で1点を追加した。先発の佐伯尚治は、相手打線を散発3安打に抑え、無四球完封の好投を見せた。

富士重工	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
西濃運輸	0	1	0	0	0	1	0	0	×	2

県勢の黒獅子旗の獲得は1946、47と2連覇した

大日本土木(岐阜市)以来67年ぶり。

## エース佐伯が最優秀選手



最後の打者を打ち取ると、初優勝のマウンドに立つ佐伯尚治の元に一目散に駆け寄り輪を作るナイン。中心で高らかに両拳を突き上げた31歳のエースは「一生思い出に残る試合」と表現。決勝戦完封という偉業をやったのけ、初めて味わう日本一に男泣きした。

今大会の初戦、佐伯はチームの浮沈を握る先発を任されたが、不本意な投球を見せ、5回持たずに降板。補強選手で同期の佐竹功年の好投を目的当たりにし、自らを奮い立たせ、気持ちを新たに臨んだ準々決勝では130球を投げ抜き完投勝利。チームに勢いを与えた。そして迎えた決勝戦。中1日の登板に加え、右肩と左膝の古傷も痛む。しかし、「けがを言い訳にしてこれ以上チームに迷惑をかけられない。」と奮起し最後の舞台で「野球人生で一番」と自負する好投を見せた。

橋戸賞(最優秀選手賞)を受賞した佐伯は「チームが点を取れずに勝てない時期が本当につらかった」ともらしたが、今大会は「打撃陣に助けられた」と感慨深く振り返り、待ち受けるナインの輪に入っていた。投打がかみ合って成し遂げられた初優勝。佐伯は日本一のエースとなって大垣に待望の黒獅子旗を持ち帰った。

(資料提供:岐阜新聞 構成:松井茂久)



写真提供:株式会社毎日フォト・サービス